
 この度の役員改選で私たち３名が高並谷まちづくり協議会のお世話をさせて

頂くことになりました。一生懸命頑張りますので、ご協力をお願いします。 

 さて、会の発足から１年余り、高並谷は皆さん方のご協力により活性化への

機運が確実に高まりつつあります。 

 １年目の昨年は、それぞれの部会で立案した事業計画は、ほぼ計画通りに実

施され、地区ごとの清掃活動では、多くの地域の方々にご参加いただきまし

た。また事業計画にはなかった活動(かご編み教室）も自主的に実施されるな

ど、コミュニティの輪が拡がってきています。 

 今年度も各部会でいろいろな活動が計画されています。会報等でお知らせし

ますので、是非多くの皆様のご参加をよろしくお願いします。 

 自分たちが暮らすこの高並谷は、自分たちで良くしていくんだという積極的

な気持ちがまちづくりには大切と考えます。 

 活動を通じながら少しずつではありますが、みんなで力を合わせ、この谷の

未来をつくっていきましょう。 

会長 佐藤 強 

事務局長 岩本陽一 

事務局次長 大弓信一 

 高並谷まちづくり協議会報 

 去る４月１０日、高並地区多目的共同利

用施設において、平成２５年度高並谷まち

づくり協議会定期総会が開催されました。 

 当日は、ご来賓として是永宇佐市長、地

元大隈市議会議員、麻生島院内支所長のご

臨席をいただき、多くのまちづくり会員の

参加のもと、平成２４年度の事業報告と平

成２５年度の計画が審議され、原案通り決

定しました。地区の活性化をめざし２年目

の活動がスタートしました。  

 また今年は役員改選があり、総会で新役員が選任されました。(裏面に

新役員名簿を掲載） 

平成２５年度定期総会開催 
    「２年目のまちづくり活動と新役員を決定」 

新役員あいさつ 
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